



Comienzan deportaciones en Coahuila por vía aérea

IVÁN SÁNCHEZ
SALTILLO

El gobierno de Coahuila anunció que comenzaron las deportaciones de migrantes por vía aérea en un vuelo magnichárter desde el aeropuerto internacional de Piedras Negras, acción que se replicará de manera terrestre.

El operativo del personal del Instituto Nacional de Migración (INM) fue supervisado por la comisionada de la relación bilateral Coahuila-Texas, Sonia Villarreal Pérez, y el comandante de la 47

Zona Militar, Fidel Mondragón Rivero, así como por la presidenta municipal de Piedras Negras, Norma Treviño Galindo.

En este esfuerzo de colaboración, la administración estatal reiteró su compromiso de seguir

El primer vuelo chárter salió desde Piedras Negras con 130 extranjeros

trabajando con las autoridades de los tres órdenes de gobierno, respetando los derechos humanos de las personas migrantes.

En punto de las 05:44 horas del jueves pasado arribaron unos 130 migrantes, quienes fueron trasladados en tres camiones al aeropuerto para abordar el Boeing 737-300 matrícula XAVDD, con destino a Villahermosa, Tabasco, y partieron a las 06:28 horas.

Según los protocolos, los migrantes fueron acompañados en el traslado por elementos del Instituto Nacional de Migración y con base en los acuerdos establecidos en la mesa de trabajo del pasado miércoles, ante el flujo extraordinario de personas que buscan llegar a EU. ■